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SFV-Vorstand 22.02.2024 
bei Augustin, Windesheim 

 

Teilnehmer: 

Bernd Augustin Vera Schmitt Heike Ahlborn 
Werner Ahlborn Helmut Mähler Alina Gerischer 

Achim Ruhl Jonas Dotzauer  

Gast:  Achim Mattes (TOP 1)  
Entschuldigt: Celine Kessel  

 
Beginn: ca..19.00 Uhr   
Ende:  ca. 21.00 Uhr  
 

Nach der Begrüßung wurden folgende Themen besprochen: 
 
 
1a Rückblick Kinderfastnacht 2024 
 
Die Kinderfastnacht, die in diesem Jahr in der Römerberghalle stattgefunden hat, fand großen 
Anklang in der Gemeinde. 
 
Die Einnahmen sind, nach Abzug fast aller Kosten, übersichtlich. 
 
Ein Grund ist, dass die Preislisten nicht angehoben wurden; dies soll im nächsten Jahr ange-
passt werden. 
Ein weiterer, dass der Alleinunterhalter in diesem Jahr teurer war; deshalb wird überlegt schon 
jetzt sich nach einer Alternative umzusehen. 
 
Gebucht werden soll auf jeden Fall wieder Judith Fata mit den Turnkindern.  
Das Kinderschminken hat nicht stattgefunden. 
 
A. Mattes hatte, aus verschiedenen Gründen, zur Veranstaltung nicht mehr so viele Helfer wie 
besprochen. Dennoch, auch an die bei dem SFV eingesprungenen Helfern, gilt allen Mitwirken-
den unser Dank. 
 
Die Idee mit dem Getränkewagen war in dieser Form nicht umsetzbar, ein Wagen soll aber im 
nächsten Jahr als „Ausweichtheke“ genutzt werden. 
 
Die angemietete Gläserspülmaschine tat gute Dienste und soll auch im nächsten Jahr wieder 
geordert werden (sowie am Schwimmbadfest im Sommer). 
 
Bei der Verpflegung kamen die Muffins, die von beiden Gruppierungen gespendet wurden, gut 
an. Desgleichen die Waffeln und der Hot Dog. 
Erstmals gab es Roséschorle, die auch guten Anklang fand. 
 
Bis 2025 soll abgeklärt werden, ob bei dieser Art von Veranstaltung die Feuerwehr und das 
Rote Kreuz vorhanden sein muss. 
Des Weiteren wurde sichtbar, dass der Verbandskasten sowie der Feuerlöscher „abgelaufen“ 
sind. Entsprechende Information geht an die Ortsgemeinde. 
 
1b Altweiberfastnacht 2024 
 
Bei der Altweiberfastnacht gab es keine besonderen Vorkommnisse. Trotz Krankheitsausfälle 
waren die Stände gut besetzt.  
Nur beim Abbau waren die Helfer übersichtlich. 
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2. Mitgliederversammlung 2024 
 

Sie wurde, entgegen dem Terminplan, eine Woche vorverlegt, da Kassierer und Schriftführer:in 
in Urlaub sind. 
Der Vorstand ist einstimmig dafür. 
 
Die entsprechenden Veröffentlichungen im Amtsblatt sollen in der nächsten und der darauffol-
genden Woche erfolgen. 
Für die Sitzung soll der Beamer bereitgestellt werden. 
 
Wie in der letzten Sitzung schon besprochen sollen die Helferlisten baldmöglichst so gestaltet 
werden, dass sie für Arbeiten über Whatapp o.ä. eingesetzt werden können. 
Diese Vorgehensweise muss, da aus Datenschutzgründen nicht so einfach über Handy- bzw. 
Emailanschriften verfügt werden kann, erst öffentlich bekannt gemacht werden. 
 
Die diesjährigen Kassenprüfer Jürgen Bauer und Bernd Gerischer werden für den 6. Oder 7. 
Februar eingeladen. (Termin wurde, nach Absprache, der 6.3.2024) 
 
Die Themen die Mitgliederversammlung betreffend, werden unter TOP 3a bzw.4 besprochen. 
 
3. Schwimmbadreinigung 2024 

 
Am ersten Termin, 13. April 2024, sollen Streich- und Anlagenarbeiten vorgenommen werden. 
Als Verpflegung soll es Eintopf mit Würstchen geben. 
An dem Tag soll auch die Folie vor dem Bademeisterraum neu gespannt werden. 
 
Der zweite Termin, Beckenreinigung des Tauchclubs, wurde vom 20. April 2024 auf den 4. Mai 
2024 verschoben.  
Grund dafür ist, dass nach der Reinigung Wasser eingelassen werden muss. Für die Saison ist 
das zu früh und das Wasser müsste behandelt werden. Deshalb wurde aus Kostengründen der 
Termin verlegt. Der Tauchclub ist damit einverstanden. 
Als Verpflegung soll an diesem Tag gegrillt werden. 
 
4 Verschiedenes 

 
4a Ausschuss für Schwimmbad usw. der Gemeinde – Sitzung am 02.03.2024 im Schwimmbad  
Es wird überlegt vorzuschlagen, ob die Eintrittspreise für das kommende Jahr erhöht werden 
sollten. 
Dies wurde abgelehnt, der Vorstand überlässt das der Gemeinde. 
 
Es wird zur Kenntnis gegeben, dass aufgrund des Wassermangels (Quelle ist versiegt) zukünf-
tig das Wasser zum Befüllen der Becken aus der Leitung entnommen wird.  
Deshalb wurde im Ortsgemeinde-Haushalt der Zuschuss für das Schwimmbad erhöht. 
 
Alle weiteren Themen in der Vorstandssitzung (4b – 4e) sind auch Bestandteil für die Aus-
schusssitzung: 
 
4b Fördermaßnahmen 2024 
Bernd hat den SFV für den Bundesumweltpreis sowie den VG-Umweltpreis angemeldet. 
 
Das Förderprogramm DSEE wird zur Kenntnis an alle Vorstandsmitglieder geleitet. 
Hinweis: erledigt am 24.02.2024 /Ah 

 
4c Gestaltung E-Bike-Station 
In dem Schwimmbadausschuss soll auch über den Standort der Sitzgruppe diskutiert werden. 
Der Vorstand wird u.a. auch vorschlagen, neue Fahrradständer aufzustellen.  
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Der alte, für diesen Standort zu lange Ständer, ist für diesen Standort nicht tauglich, und soll so 
gefertigt werden, dass er vor dem Eingang passend wird. 
 
Wie in der letzten SFV Vorstandsitzung schon aufgegriffen, werden die Überlegungen für eine 
Bücherzelle oder „Weinschrank“ fortgesetzt. 
 
4d Baumbestand Schwimmbad 
 Der Baumbestand am Rand der großen Wiese in Richtung Guldenbach wird zu groß, er 
müsste stark zurückgeschnitten werden. 
Falls wir ihn so weiterwachsen lassen, muss er in das Baumkataster eingetragen und jährlich 
begutachtet werden. 
Der Vorstand ist dafür ihn in Form eines Sichtschutzes zurückzuschneiden. 
 
 Der „Hans-Wesen-Baum“ konnte im Herbst nicht gepflanzt werden, da er nicht geliefert 
wurde. 
Der Vorstand beschließt, dass Jonas einen Kastanienbaum besorgt, der noch in diesem Früh-
jahr auf die vorgesehene Stelle gepflanzt wird. 
 
4e Sonstiges 
 Eintrittskarten  
Werner A. wird auch in diesem Jahr wieder die Erstellung der Dauerkarten übernehmen.  
Für die Zukunft sollen evtl. die Karten mit einem QR-Code versehen werden, der vom Pächter 
nach Bezahlung auf einem vorbereiteten Vordruck aufgeklebt wird. 
 
 Homepage 
Tino Trauth, Werner A. sowie ein weiterer IT haben ein Programm auf der Homepage aufge-
spielt, dass sichtbar macht, ob das Schwimmbad geöffnet ist oder nicht. 
Des Weiteren kann man die Wassertemperatur ablesen. 
 
 Flyer 
Auf der Homepage ist noch der Flyer aus dem Jahre 2013 mit den damaligen Eintrittspreisen. 
Diese Auflage soll herausgenommen werden. 
 
Jedoch sind sich alle einig, dass es eine Neuauflage geben sollte. 
Heike A. hat noch den Text und wird sich mit Verena Mecking, die den Flyer damals erstellt 
hat, in Verbindung setzen. 
 
 Telefonanlage 
Es soll ein DSL Anschluss für das Telefon zum Abrufen der Solaranlage installiert werden. Der 
Freifunk ist dafür zu schwach. 
 
 Schwimmbadanlage 
Der Tischfußball ist kaputt. Es wird überlegt ihn zu reparieren oder einen neuen anzuschaffen. 
Diese Frage wurde auf eine der nächsten Sitzungen verlegt. 
 
Das Schild neben dem Eingangsbereich ist hässlich und sollte entfernt bzw. ersetzt werden. 
Entfernen sollte man auch, wie schon so oft angeregt, den Speisekartenkasten und den großen 
Metallrahmen am Parkplatz zur Straße. 
 
 
25.02.2024  /Ah 


